

学校目標「心豊かで 自他ともに大切に し 共に学び合う たくましい子どもの育成」

～ ただしく かしこく たくましく ～



梨の花

唐津市立大良小学校 学校だより

R3. 9月 6日号

文責 校長 渡辺 謙



学校HP

あらためまして2学期のスタートです

令和3年度の第2学期が、ようやく6日より始まりました。新型コロナウイルス感染状況の悪化により、旧唐津市区域にまん延防止等重点措置が施行され、非常に厳しいここ数週間ですが、子どもたちの元気な声が帰ってきたことを何よりもうれしく思います。

運動会をはじめとした主要行事も日程等を含め大きく見直さなければならなくなりました。しかしながら、職員一丸となって、子どもたちの成長のためにできることを精いっぱい行っていきます。これまで以上の御支援と御協力をよろしくお願いいたします。

現段階での行事予定の変更等（9月6日現在）

※やまとみ、どんぐり教室、運動会種目、10月27日の授業参観日延期については8月25日号でお知らせした通りです。

- ◆ 運動会期日 10月3日（日）8：10開始。※雨天延期の場合は4日（月）。
- ◆ 6年生修学旅行 11月15日～16日に延期。（宿泊先、行き先は検討中）
- ◆ 唐津市児童生徒音楽祭 → 中止

たくましい子ども

年度当初より、子どもたちには「かしこい子」「自分も周りの人大切にす子」「たくましい子」に育っていこうと話をしていきます。今学期はこの中でも「たくましい子」の目標に力を入れていきたいと思えます。

大良小では、「たくましい子」を『元気で落ちついた子ども』と捉えています。毎日の生活リズムを整え、しっかりと自分の足で歩いて登下校できることや正しい姿勢で学習に取り組めることが重要です。特に、「正しい姿勢」に関しては、机に寝そべるようにして学習している子、話を聞くときも頭がふらふらする子が気になります。2学期スタート後、しばらくは学校のリズムを取り戻すことに時間がかかるかもしれませんが、「書くとき」「聞くとき」には、腰がしっかり立った状態（立腰）で臨めるように指導していきたいと思えます。

背中がぴん！



5・6年生による稲刈りを9月9日（木）に行います。

松本順二さん、まこと会の皆さんの御協力により実施予定です。

美味しいお米に育っているようです。

足がゆかに
ぺた！！